

El Siglo

COAHUILA.MX

Esperan mantener calificación de Fitch

POR: RENÉ ARELLANO / EL SIGLO COAHUILA / PIEDRAS NEGRAS

Será en el mes de septiembre cuando Fitch Ratings México den a conocer los resultados de su análisis de las finanzas de Piedras Negras.

ALREDEDOR DE 110 MUNICIPIOS DEL PAÍS, APROXIMADAMENTE EL 20 POR CIENTO ESTÁ EN UN RANGO DE 'A'

La Administración Municipal de Piedras Negras espera mantener la calificación crediticia "A" que le otorgó en 2014 la calificadora Fitch Ratings México, tras la reunión que sostuvieron con representantes del citado organismo; a quienes les presentaron la información financiera municipal, así como diversos indicadores de competitividad.

"Ahora lo que sigue es que el consejo de ese organismo calificador, determine si continuamos con la calificación que se nos otorgó este año o pudiera tener alguna calificación; normalmente un buen resultado es mantener la calificación, por lo cual esperamos que si no hubiese un resultado de una calificación hacia arriba, al menos tener la certeza de mantener la calificación que es una calificación "A", comentó Ignacio Guajardo Galindo, Tesorero Municipal.

El funcionario público precisó que de alrededor de 110 municipios del país que son calificados por Fitch Ratings, aproximadamente el 20 por ciento esta en un rango de "A" y el resto en rangos menores. Detalló que será en el mes de septiembre cuando dicho organismo les dé a conocer los resultados de su análisis.

"Es importante para transparentar nuestras finanzas, para lograr mejores tasas de interés en los créditos que el municipio tiene contraído. Y como aspecto de ventaja competitiva cuando el municipio hace promoción hacia el exterior, el contar con una calificación de un organismo como Fitch, le da certidumbre a quienes deseen hacer inversiones en la ciudad", finalizó Guajardo Galindo.